
環境
*********************************************************************************

　担当課 病院経営企画課（2019年6月回答）〔6/10～14〕

　提案・意見 旧伊勢病院建屋の解体工事について

 伊勢病院の旧建屋の解体工事が続いていますが、古い建屋にはアスベス
ト（石綿）等の有害物質が使用されているのではないでしょうか？工事現
場近くに居住している者への健康被害が不安です。健康被害は数十年後に
現れますから尚更怖いです。対策はなさっているのでしょうか？

　回答
　市立伊勢総合病院の旧建物につきましては、解体工事の着手に先立ち、
外壁仕上げ材等のアスベスト含有など、有害物質の有無に関しまして、現
地で検体を採取し、分析調査を行っております。また、アスベストが含有
する建材等につきましては、飛散等が無いよう対策を行い、有害物質につ
きましても適正に処理を行いながら、解体工事を進めているところでござ
います。
　今後も作業による騒音、振動、粉塵を最小限にとどめるよう細心の注意
をはらい施工いたしますので、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 維持課・交通政策課（2019年6月回答）〔6/10～14〕

　提案・意見 トイレについて

　伊勢市駅前の観客向けなどの公衆トイレが汚い。
　京都のトイレを見習ったらいかがでしょうか。一日の清掃回収、ウォ
シュレット化など。
　あわせて、伊勢市駅近鉄改札口側の自転車置き場の照明が暗く、フェン
スも傷んでいる。
　これらは市の玄関口としての印象にもつながるので、改善すべきと考え
る。

　回答
〔伊勢市駅前のトイレについて〕
 ご投稿を受けて、現場を確認しました。清掃は業者へ委託して実施して
おり、毎日の清掃の実施及び６回の見回りを行っています。委託業者へご
意見の内容を伝え、指導しました。
ウォシュレット化については、順次進めています。
 今後も委託業者と連携し、他市の事例も参考にしながら利用者が少しで
も快適に利用できるよう努めてまいりますので、今後ともご理解とご協力
賜りますようよろしくお願いいたします。（維持課）

〔伊勢市駅近鉄改札口側の自転車置き場について〕
 駐輪場の照明については蛍光灯であるため暗い印象があるとのことで、
今後ＬＥＤ照明に変更していくことも検討してまいります。
 またフェンスにつきましては老朽化による危険防止の措置が必要となれ
ば修繕する必要もあると思われます。
 今後も駐輪場の良好な環境整備に努めてまいりますので、ご理解とご協
力を賜りますようお願いいたします。（交通政策課）



上下水道
*********************************************************************************

　担当課

　安定した自主財源の確保については水道事業を運営していく上で、重要
な課題の一つと考えております。
　これからも市民の皆さんに安全で安心な水道水をお届けしていくため
に、健全な事業運営に努めていきたいと考えておりますので、今後ともご
支援いただきますようよろしくお願いします。

上水道課（2019年6月回答）〔6/10～14〕

　伊勢市では宮川の伏流水を一部水源にしておりますが、その水を外国な
どに売却して少しでも水道料金の軽減に資することを考えては如何でしょ
うか

　提案・意見 水道水の売却について

　回答


